

九州国際大学生協 学祭でアルコールパッチテスト！



[健康と安全]

取り組み概要

日時：11月23日~24日
場所：1日目: 1号館総務室前 2日目: 1号館前
参加者数や組合員の反応：
100人（用意していたアルコールパッチ
テストは全て無くなりました！）

背景や概要：ブースへ来た人にアルコ
ールパッチを貼って、20分後に結果の確認
を一緒に行いました。自分のアルコール
耐性を知りたい人や興味があつてきてく
人が多く訪れました。

01 新学期パワーアップ大会に参加して

新学期PU大会に参加した際に佐賀大学生協学生委員会が実施していた健康フェスタの取り組みを見て、「健康関連の企画を取り組んでいない九州国際大学でも健康関連の企画をしたい」と思ったことが企画のはじまりでした。連帯参加後の持ち帰りがされています。入学準備説明会の準備が重なっていながらも、念願だった学祭での出展をかなえることができました。



02 学生委員会の存在を知ってもらう1年に！

校内での学生委員会の認知度が低いという点から「学生委員会の存在を知ってもらう1年にしたい！」という思いで今年1年間は活動を行い、たくさんの方が来る学祭でも認知度向上を試みました。ただアルコールパッチテストをするだけではなく、学生委員会についてのポスターをブースに貼ったり、学生委員がアルコールパッチを参加者に貼って対話をする機会を設けたりなど、学生委員会の活動や存在を知ってもらう工夫がされていました。



03 アンケートをもとに次の企画へつなげます

ブース出展が終わった後に、部員全員で部屋にて、アルコールパッチをしてくれた方からとったアンケートをみんなで見ながら紙にまとめていました。去年の企画はアンケートを全くとっていなかったのが、今年は企画ごとに必ずアンケートを作って参加者に答えてもらうことを意識しています。パソコンにQRコードを映して、アルコールパッチを行った後にアンケートのお願いを声かけしていました。

アンケート結果から、アルコールパッチテストが好評だということが分かったので、次回はスキンチェッカーやベジチェックを用いた健康フェスタを行いたいとのことでした。アンケートは、次の企画まで見据えて収集できていました。

